

FEUSO-Valladolid pone en marcha el Proyecto Educativo “Los deportistas, modelos de constancia y superación”



La Federación de Enseñanza de USO-Valladolid presentó el día 30 de noviembre una novedosa iniciativa educativa para mejorar el rendimiento de los escolares de esta provincia. Se trata del Proyecto “Los deportistas, modelos de constancia y superación”, una itinerante Mesa Redonda con distintos deportistas de reconocido prestigio de Valladolid cuyo objetivo es potenciar entre los escolares un estilo de vida basado en el esfuerzo y en el trabajo diario y constante.

La presentación de este Proyecto tuvo lugar en el Hotel Lasa Sport de Valladolid y contó con la presencia, entre otros, de Rocío Lucas Navas, Directora General de Recursos Humanos de la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León; el Concejal de Deporte del Ayuntamiento de Valladolid, Gonzalo Hernández; un representante de la Dirección Provincial de Educación, Jesús Rodríguez del Campo; el Asesor del Área de Programas, Antonio Guerra; un representante de Educación y Gestión, la patronal de los Centros de Enseñanza Concertada en Castilla y León; y Javier García Alonso, Secretario General de la Federación de Enseñanza de USO de Castilla y León.

Presentó el acto Mari Carmen Crespo, responsable de FEUSO-Valladolid, quien destacó en su intervención que el Proyecto que hoy se inicia es “un Proyecto de futuro” que nace con la intención de llegar a todos los centros educativos de Valladolid. “Somos conscientes –dijo– que nuestros alumnos de hoy en día, influenciados por el entorno o por los medios de comunicación y demás, están poco motivados para todo aquello que suponga esfuerzo, firmeza, tenacidad... valores muy necesarios para alcanzar cualquier objetivo que nos propongamos a lo largo de nuestras vidas, también los educativos, y que no son fáciles de conseguir de forma inmediata, sino todo lo contrario, con buenas dosis de perseverancia”.

Este Proyecto tiene como objetivo principal dar a conocer las

experiencias de deportistas profesionales que han dedicado su vida al deporte y que ejemplifican un estilo de vida basado en el trabajo diario y constante. Estos deportistas contarán a los alumnos sus experiencias personales para hacerles ver los esfuerzos que han tenido que realizar para llegar donde están, cómo han sabido compatibilizar sus estudios con el deporte, los beneficios que les ha aportado éste, las adversidades con las que también se han tropezado y cómo las han afrontado de la mejor manera posible. Durante una hora los deportistas explicarán sus puntos de vista y luego se someterán a las preguntas de los alumnos asistentes. El proyecto va dirigido a los escolares desde Educación Primaria hasta Bachillerato, y serán los propios centros los que determinen en qué cursos se llevará a cabo. Hasta ahora, el recibimiento por parte de los centros está siendo muy positivo.

Desde FEUSO-Valladolid agradecemos la excelente disposición que han tenido los deportistas que participarán en estas Mesas Redondas, todos ellos con grandes premios internacionales. Son los siguientes: Ana Pelaz, (gimnasia rítmica); Fernando de la Calle, Alvar Enciso y Cesar Caballero (internacionales de rugby); Ángel Ruiz (hockey línea); David Gail (voleibol); Alberto Moreno (fútbol); Ana Pérez Carnicero (atletismo); Álvaro Rodríguez Melero (atletismo); Javier Moyano (árbitro de balonmano); Bernardo Marbán de la Horra (kickboxing); Laura López Valle (natación); Salvador Zavala (baloncesto); Carmen M^a Solichero García (tenis de mesa).

En la presentación estuvo también presente el periodista de Punto Radio Eduardo Blanco, que presentó adecuadamente a los deportistas implicados en este Proyecto.

FEUSO-Valladolid agradece también la colaboración de Caja España y del Hotel Lasa Sport para poner en marcha este Proyecto Educativo. •